

会津美里町立宮川小学校 令和4年度学校だよりNo.36 令和5年1月10日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

新年あけましておめでとうございます!

今学期もどうぞよろしくお願いいたします!!

冬休みも大きなけがや事故なく無事に終了し、本日より第3学期のスタートです。冬休み中におかれましては、安全な生活にご配慮いただきまして、誠にありがとうございます。心より感謝いたします。

さて、本日より第3学期のスタートです。登校日は51日と1番短い学期となります。しかし、卒業、進級に向けて1番大切な学期となります。子ども達が大きく育つ第3学期。教職員一同、更に気を引き締めて教育活動にあたって参りたいと強く思います。それにしましても保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力なしには子どもたちの成長はあり得ません。今学期も今まで通り、変わらぬお力添えを何卒よろしくお願い申し上げます。



第3学期始業式!

本日第3学期始業式を行いました。校長からは3学期は1番短い学期ですが、1番大切な学期であること。一人一人が悔いのないように学校生活を送ってほしいこと。そのために今学期のテーマは「自分史上最高の3学期」だということをまず話しました。

そして各学年が今の学年の総まとめをして、次の学年に立派に進級する「自分史上最高の3学期」にしてほしいこと。特に5年生には、6年生から「チーム宮川」のリーダーとしてのバトンをしっかりと受け継ぐ「自分史上最高の3学期」にしてほしいこと。6年生には、小学校生活のカウントダウンに入っているので、悔いを残さないように、やり残しがないように、決して逃げずに何事にも向かっていく「自分史上最高の3学期」にしてほしいことを話しました。

そして「うたしてマスか」(うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク、かん気)を忘れることなく、感染予防に努めてほしいことと「チャレンジメディアコントロール」をがんばってほしいことを話しました。「チャレンジメディアコントロール」では、テレビ、ゲーム、動画などの時間を2時間以内として、家庭学習や読書、自分が成長するための時間にその時間を使う「自分史上最高の3学期」にしてほしいと話しました。「チャレンジメディアコントロール」は学校評価結果にも記述させていただきましたとおり今学期の最重点項目です。学校だけではどうにもなりませんので、ご家庭の力を借りながら目標達成を目指していきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いします。

最後に、「チーム宮川」今学期も「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」めざして、51日間、心を1つに全力で「自分史上最高の3学期」にしていくように呼び掛けて、校長の話を終わりました。どうか「自分史上最高」を目指す子どもたちを、励まし、応援する第3学期 にしていただきますようお願いいたします。

第2学期終業式より!

12月23日(金)に第3学期終業式を行いました。どの学年も大変立派な態度で式に臨みました。 子ども達の2学期での成長が強く感じられました、すばらしかったです。3学期も楽しみです。



学校への連絡のお願い!

今学期も引き続き、児童が新型コロナウイルス感染症に感染した場合や濃厚接触者になった場合は学校までご連絡ください。ただし、土、日曜日や祝日、また平日でも時間外は町教育委員会(1155-0344)まで連絡をよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

皆様、今年の年末年始はいかがお過ごしになられましたでしょうか。家族団らんの時間を過ごされたご家庭。どこかにお出かけになられたご家庭。のんびりと箱根駅伝を見ながら過ごされたご家庭。お仕事でそれどころではなかったご家庭。様々な過ごされ方をしたのではないでしょうか。

星家の場合は年末年始恒例の金山町の実家で年を越しました。一人暮らしの母親は孫たちに話したいことがたくさんあり、マシンガントークを繰り広げていました。やはり一人は寂しいのだなと改めて感じました。いつもの年ですと、私たち夫婦と子ども3人の5人で実家に行くのですが、今年はいつもの年とは違い、そこに長男の姿はありませんでした。社会人デビューの年だった息子は、大晦日から正月三が日まで仕事漬けの日々。職種や1番の若手であることから休みはなかったようです。人生初の経験がまた1段階、彼を逞しく成長させてくれれば良いと思います。

令和5年がスタートしました。我が子3人もそれぞれ次のステージへ向かっていくと思います。離れて暮らしているので、それぞれがどんな思いで日々の生活を送っているのか???なことは心配ではありますが、心配しすぎるのも良くないと思うので、それぞれを信じていこうと思います。(本当に困ったことがあれば連絡がくるでしょうから・・・)みなさんはお子さんと毎日顔を合わせているので、令和5年は家族史上最高にコミュニケーションを取ってみてください。特に6年生の保護者の皆様は、残りわずかとなったランドセル生活のう

ちにしかできないことに ぜひチャレンジしてみて ください。

※ 今学期もホームページに、本校児童の様子を掲載して参ります。そちらもご覧いただければ幸いです。アクセスをよろしくお願いいたします。

